

Schülern Lust auf Lektüre gemacht

Autor Thorsten Peter zu Gast in der Grundschule Haßmersheim

Haßmersheim. Auf Initiative ihrer Deutschlehrerin Eva Lohmüller lud die Klasse 4b der Friedrich-Heuß-Schule Haßmersheim dieser Tage den Haßmersheimer Buchautor Thorsten Peter ein. Als unterstützendes Element des Deutschunterrichts präsentierte er sein Buch „Laura rockt“ den gespannten Viertklässlern.

Das Interesse der Schüler weckte der Autor zunächst mit einem selbstgestalteten Plakat, und dann vermittelte Thorsten Peter den Schülern die wichtigsten Elemente seines Buches. Bei der Leseprobe lauschten die Schüler gespannt, was die Hauptdarstellerin so alles er- und durchleben darf.

Am Ende der Leseprobe hatte der Autor sein Ziel erreicht – die Viertklässler waren sehr neugierig, wie das Buch nun fortgesetzt würde. Dies verriet Thorsten Peter natürlich nicht, gab aber lächelnd den Hinweis: „Wenn ihr das wissen wollt, müsst ihr schon selbst weiterlesen.“

Aber nicht nur die weitere Handlung interessierte die wissbegierigen Viertklässler. Jetzt „bombardierten“ sie den Autor mit Fragen: „Wie kommt man auf die Idee, ein Buch zu schreiben?“ „Wie lange schreibt man daran?“ „Wie findet man einen Verlag?“ „Haben Sie noch andere Bücher geschrieben?“ oder „Ist das Buch schon verfilmt?“ Nach vielen weiteren Fragen (und Antworten) erhielt Autor Thorsten Peter zum Abschied einen kräftigen Applaus. Er hinterließ hochmotivierte Viertklässler, die nun in den nächsten Wochen ein selbst gewähltes Buch ihren Mitschülern präsentieren sollen.

Im weiteren Verlauf des Methodentages recherchierten die Schüler im Internet. Es galt, sich über verschiedene Buchautoren zu informieren. Neben der Homepage von Cornelia Funke entdeckten die Schüler dabei erstaunt, dass auch „ihr“ Autor Thorsten Peter eine Internetseite gestaltet hat. Abschließend erstellten die Schüler noch ein Minibüchlein mit wertvollen Tipps zum Gestalten einer Buchpräsentation.